

## Dua Terduga Pelaku Judi Sabung Ayam, Diamankan Resmob Polres Toraja Utara

SULSEL INDONESIA SATU - [SULSEL.JURNALNASIONAL.CO.ID](https://sulsel.jurnalnasional.co.id)

Feb 13, 2022 - 16:15



TORAJA UTARA - Tim Resmob Polres Toraja Utara, kembali mengamankan 2 pelaku perjudian sabung ayam, Minggu (13/2/2022).

Berdasarkan informasi yang diterima dari Kasat Reskrim Polres Toraja Utara, Iptu Andi Irvan Fachri, bahwa penangkapan terhadap 2 pelaku judi sabung ayam itu terjadi kemarin, Sabtu (12/2/2022), sekira pukul 16.15 Wita di Tongkonan Panakka' Lembang Tandung Nanggala Kecamatan Nanggala Kabupaten Toraja Utara.

"Iya, benar kemarin telah dilakukan penangkapan terhadap 2 orang pelaku judi sabung ayam dengan dilengkapi barang bukti di Lembang Tandung Nanggala,kecamatan Nanggala", ungkap Iptu Andi Irvan.

Kasat Reskrim Polres Toraja Utara, ini juga menjelaskan jika adanya kegiatan perjudian dengan modus menggunakan ayam jantan tersebut diketahui oleh Tim Resmob setelah menerima informasi dari masyarakat.

Menurut Kasat Reskrim bahwa modusnya, pelaku menggunakan hewan ayam jantan yang mana pada bagian kaki ayam dipasang taji (pisau kecil) yang kemudian masing masing orang memasang taruhan uang sebelum ayam diadu.

"Nah, ayam yang lari atau mati dinyatakan kalah, dan orang yang memasang taruhan di ayam yang menang langsung menerima uang taruhan, sebagai keuntungan", jelas Iptu Andi Irvan Fachri.

Sementara motif atau alasan para pelaku melakukan kegiatan perjudian sabung ayam tersebut, kata Kasat Reskrim Iptu Andi Irvan Fachri bahwa hanya sebagai pengisi waktu di sore hari.

"Menurut terduga pelaku, mereka melakukan hanya iseng untuk mengisi waktu luang atau waktu istirahat pada sore hari setelah bertani", kata Iptu Andi Irvan.

Adapun identitas kedua pelaku tersebut yakni, YP (63) warga dari Salubanga Lembang Tondon Kecamatan.Tondon Kabupaten Toraja Utara dan MP (43) warga Kolean Lembang Lili' kira' Kecamatan Nanggala Kabupaten Toraja Utara, dimana keduanya adalah buruh tani.

Sementara barang bukti yang berhasil diamankan yakni, 3 ( tiga ) ekor ayam jantan, beserta sejumlah uang tunai yang digunakan sebagai taruhan.

Kedua pelaku bersama barang bukti kata Iptu Andi Irvan, telah diamankan di Mapolres Toraja Utara, untuk pemeriksaan lebih lanjut.

(Widian)